



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

## Afghanistan et Pakistan

Question écrite n° 49665

### Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée des affaires étrangères et des droits de l'homme sur le développement de la *charia* dans le monde arabe et dans plusieurs pays islamiques. En effet, les récentes décisions, au Pakistan et en Afghanistan, de rétablir légalement la *charia* sur certaines provinces, sont une preuve inquiétante que ces pratiques moyenâgeuses, visant à asservir les femmes, ne sont pas révolues. Tout au contraire, l'intégrisme est aux aguets, prêt à ressurgir avec le soutien de plusieurs gouvernements de certains pays musulmans. Cette inclination de certains pays à s'allier avec des forces rebelles islamistes, en acceptant de réintroduire l'application de la *charia* sur certaines parties de leur territoire, est particulièrement inquiétante car elle constitue un fantastique retour en arrière pour la démocratie et les droits de l'Homme. Cette tendance ne peut donc être passée sous silence, car elle est lourde de dangers. Elle devrait être suivie avec beaucoup d'attention par notre pays, berceau des droits de l'Homme. Il lui demande donc de lui préciser sa position sur cette question.

### Données clés

**Auteur :** [M. Éric Raoult](#)

**Circonscription :** Seine-Saint-Denis (12<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 49665

**Rubrique :** Politique extérieure

**Ministère interrogé :** Affaires étrangères et droits de l'homme

**Ministère attributaire :** Affaires étrangères

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 19 mai 2009, page 4730

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)